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えびの市教育委員会 
 

  

確認をお願いします。 



 

 

 

えびの市教育委員会 

平成３０年度  第２回  定例会  会議録 

 

 

1. 日 時  平成30年5月9日 水曜日 午後0時40分 から 午後1時30分まで 

    

2. 場 所  えびの市立真幸小学校 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長   松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員    小倉 真里子 委員    宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  なし 

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 平川 滋也 

学校教育課教育係長 後藤 富美恵 学校給食センター管理運営係長 西原 邦浩 

    

6. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．会議録の承認について 

(1) えびの市教育委員会平成30年度第1回定例会 

3．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

4．議事 

(1) 議案第1号 えびの市奨学生選考委員会委員の選任について 

(2) 議案第2号 えびの市学校給食センター運営審議会委員の選任について 

(3) 議案第3号 条例等の制定改廃について 

(4) 議案第4号 平成30年度一般会計予算の補正(第1号)について 

(5) 議案第5号 えびの市社会教育委員の選任について 

5．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午後0時40分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成30年度第2回定例会を始めます。 

日程第2 会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第16条第1項の

規定により、本日の会議の会議録署名委員を、小倉 真里子 委員にお願いしたいと思い

ますが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

日程第3 平成30年度第1回定例会の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗

読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（えびの市教育委員会 平成30年度 第1回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。何かございませんでしょうか。 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい 

 

萩原和範教

育長 

 

日程第 4 教育長・教育委員からの報告提案事項となっておりますが、何かありましたら

どうぞ。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、日程第 5 議事に入ります。議案第 1 号「えびの市奨学生選考委員会委員の選

任について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

今回承認をお願いするのは、現在の任期中における役職の交替によるものであり、新規 3

名であります。 

萩原和範教

育長 

 

質問がなければ、承認してよろしいですか。 
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出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第 1号は承認されました。続いて議案第 2号「えびの市学校給食センター運営審議会

委員の選任について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

西原邦浩学

校給食セン

ター管理運

営係長 

 

議案第1号と同じく役職の交替によるもので、新規に7名をお願いするものです。 

萩原和範教

育長 

 

市PTA連絡協議会の代表が先ほどの奨学生選考委員会委員と異なるのはなぜですか。 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

市 PTA 連絡協議会の会長が入る市の審議会が多く、会長の負担軽減を図るために、市 PTA

連絡協議会の方で話し合いをもたれて、委員の割り振りがなされ、奨学生選考委員会委員

の方は、会長ではなく加久藤小のPTA会長が入られたものです。 

萩原和範教

育長 

 

給食センターも同じですか。 

西原邦浩学

校給食セン

ター管理運

営係長 

 

はい。同じように役割分担をされて、このようになったものです。 

萩原和範教

育長 

 

校長会は違いますよね。できれば、校長会会長も役割が多いので同じようにしてもらうと

いいと思います。 

萩原和範教

育長 

 

他に質問がなければ、承認してよろしいですか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第 2号は承認されました。続いて議案第 3号「条例等の制定改廃について」を議事と

します。順に事務局の説明をお願いします。 

 

西原邦浩学

校給食セン

ター管理運

（えびの市防災食育センター条例の制定及びえびの市防災食育センター管理運営規則の制

定について説明） 
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営係長 

 

貴嶋俊介委

員 

 

防災食育センターの工事が進んでいますが、条例の制定は、着工の後からでもいいのです

か。 

西原邦浩学

校給食セン

ター管理運

営係長 

 

設置に関する条例は、稼働時までに制定すればいいとされており、問題はありません。 

貴嶋俊介委

員 

 

わかりました。 

萩原和範教

育長 

 

他に質問がなければ、えびの市防災食育センター条例及びえびの市防災食育センター管理

運営規則については、承認してよろしいですか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

 

続いて、「平成 31年度全国高等学校総合体育大会えびの市実行委員会補助金交付要綱の制

定」について事務局の説明をお願いします。 

領家修司社

会教育課長 

 

（説明） 

萩原和範教

育長 

 

新燃岳等の関係で登山競技ができないとなれば、条文も変えることになりますか。 

領家修司社

会教育課長 

 

そうなります。ただ、現在はまだ予定でありますので、このままで対応していきます。 

萩原和範教

育長 

 

他に質問がなければ、承認してよろしいですか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

 

続いて、「えびの市小中一貫教育推進事業における非常勤講師の派遣等に関する要綱の一部

改正」について事務局の説明をお願いします。 
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後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

（説明） 

萩原和範教

育長 

 

質問がなければ、承認してよろしいですか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第 3号は承認されました。続いて議案第 4号「平成 30年度一般会計予算の補正(第 1

号)について」を議事とします。順に事務局の説明をお願いします。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

（社会教育課分 説明） 

西原邦浩学

校給食セン

ター管理運

営係長 

 

（学校給食センター分 説明） 

松元國治委

員 

 

文化センターの件で、舞台装置の改修があったと思いますが、完了しているのですか。 

領家修司社

会教育課長 

 

今年度までになっております。 

萩原和範教

育長 

 

建築設備定期報告書については、図書館は作成しなくてよかったのですか。 

領家修司社

会教育課長 

 

はい。施設の規模によって指定されていまして、図書館は対象外になっています。 

萩原和範教

育長 

 

防災食育センターの空調保守点検委託料は、年間分ですか。 

西原邦浩学

校給食セン

ター管理運

8月から3月までの分です。 
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営係長 

 

萩原和範教

育長 

 

他に質問がなければ、承認してよろしいですか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第4号は承認されました。続いて議案第5号「えびの市社会教育委員の選任について」

を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

（説明） 

萩原和範教

育長 

 

質問がなければ、承認してよろしいですか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第 5 号は承認されました。本日の議事は以上であります。続いて日程第 7 事務局か

らの報告をお願いします。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

次回の教育委員会の日程ですが、6月については、6月4日月曜日午前9時から委員会会議

室で計画しております。続いて体育大会の対応についてですが、13日加久藤中学校を小倉

委員、19日上江小中学校を貴嶋委員にお願いさせていただきました。健康保険課より自殺

対策協議会委員の選出依頼がきておりますので、協議をお願いします。 

※ 貴嶋俊介委員を選出 

学校教育課からは以上です。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

社会教育課からはイベントの案内をさせていただきます。以上です。 

 

西原邦浩学

校給食セン

ター管理運

営係長 

 

給食センターからは特にありません。 

萩原和範教

育長 

以上でえびの市教育委員会 平成30年度 第2回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午後1時30分） 
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